

Spielplatz in luftiger Höhe.

Auch wenn es für Nachbarn und Kirchbesucher der Patrokluskirche in Kirchhörde mittlerweile nicht mehr ganz so etwas Besonderes ist; es sind wieder Turmfalken im Kirchturm der alten und ehrwürdigen Patrokluskirche geschlüpft. Mindestens drei junge Falken bereiten sich auf ihr Leben als Mäuse- und Kleintierjäger vor. Derzeit kann man die fliegende „Rasselbande“ rund um den Kirchturm gut beobachten. Ein beliebter Platz ist der offene Bereich direkt unter der Turmhaube, dies scheint der Spielplatz für das muntere Trio zu sein. Bereits



seit 2019 haben die Greifvögel hier genistet und auch
Junge großgezogen.

